

Sr. D. Carlos Faust.
Jardín Botánico de Blanes.

Madrid 28-XII-41.

16.1.

Muy querido Faust:

Ante todo felices Pascuas y una magnífica entrada en el año 1942. Recibí su última y he leído las que ha escrito a nuestro amigo Antonio.

Disculpeme que en mi última no ponía ni fecha ni firma a causa de que la escribí entre prisa y prisa agobiado con la Memoria sobre el Concurso de Herbarios de Jaén.

Entregué mi trabajo en la Diputación de esta provincia y causó muy buen efecto. Tengo buenas impresiones y bastante esperanza de ganar el primer premio. En cuanto tenga noticias se las comunicaré.

El asunto del azafrán quedará resuelto dentro de una semana pues mis noticias de hoy son que en la semana entrante me entregarán una libra de esta materia y la llevare a las señas que Ud. me da.

Ya que hacemos este favor a von Wettstein bueno sería que él también nos ayude un poco pues necesito con urgencia libros de Alemania, entre ellos el Pflanzenfamilien de Engler, segunda edición, todo lo que se haya publicado pues desgraciadamente la obra aun no está completa. Amigo Faust si Ud. me ayuda en este problema quedare muy agradecido de Ud. Tal vez la cuestión del pago sea difícil, pero tal vez una solución sería que Ud. pagase en marcos allí (si no ve inconveniente en ello) y nosotros le paguemos el equivalente en pesetas. Digo nosotros porque estos libros han de adquirirlos el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias, de donde han pedido mi colaboración en la Sección de Botánica, lo cual para mí es una gran satisfacción. Trabajare al lado del estimable botánico

Carlos Vicioso y mi Jefe será el Sr. Bolaños que con Ceballos

han hecho la Flora Forestal y Mapa de Cádiz, obra que está en su Biblioteca, pues es de los libros que tuve ocasión de proporcionarle a Ud. en su último viaje a esta.

¿ Será posible que recibamos libros de Alemania? Resolver esta gran preocupación es para mí de gran importancia.

Otra buena noticia es que seguramente en Enero saldremos para Huelva donde queremos herborizar intensamente. Si le interesa especialmente alguna planta de esta región digámelo para que la busque.

Ya tengo hecho el primer apartado de las plantas que he de enviar a Uds. y espero facturarlas en breve.

Si tiene ocasión de escribir a Cuatrecasas mandele mis recuerdos más afectuosos y digale que este año he herborizado en Jaén y en mis trabajos hago una referencia muy brillante de su actuación en el Macizo de Mágina. Si se publica mi Memoria le enviaré un ejemplar y a Ud. otro.

¿ Que noticias hay del amigo Font?. Hace mucho tiempo que nada se y desearía tener noticias tuyas.

Mary le envía sus saludos, los nenes se encuentran muy bien, por aquí hace un frío de mil diablos.

Con recuerdos muy afectuosos le envía un fuerte abrazo tu sincero y agradecido amigo

J. Guirao